

## ¡Ojo, fashionistas! Hasta 70% de descuento en ropa y calzado durante el Día del Shopping

Si buscas renovar tu guardarropa o comprar productos con los que siempre soñaste, este es el momento.



Actualizado el 27/09/2023 06:24 p. m.

Para todos los que estuvieron esperando los mejores descuentos del año para renovar su armario o adquirir otros productos para el entretenimiento, el Día del Shopping está a puertas de lanzarse con todo tipo de promociones desde el viernes 29 de setiembre hasta el domingo 1 de octubre. Es la oportunidad perfecta para adquirir a muy buen precio los productos que deseas de moda, calzado, artículos para el hogar, gastronomía y entretenimiento. Cerca de 90 centros comerciales afiliados al Consejo Directivo de la Asociación de Centros Comerciales y Entretenimiento del Perú (Accep) ofrecerán descuentos para su público, con el objetivo de impulsar ventas de grandes, medianas y pequeñas empresas.

En Minka participarán marcas de ropa y calzado como Reebok, Nike, Topitop, Levi's, Bata, Platanitos, Footlose, New Athletic, Kayser y Gzuck, que tendrán descuentos en muchos de sus productos con el 50%, 60 y hasta el 70% de descuento. También categorías del hogar como Rosen tendrán productos hasta con el 60% de descuento. Además, espacios de entretenimiento como el Coney Park y otras áreas tendrán sorpresas para entretener a los más pequeños del hogar.

Desde el viernes 29 podrás realizar tus compras a través de la venta de pasillo que se llevará a cabo en la Plaza Outlet del mall desde las 11 a.m. hasta las 9 p.m. Durante la venta de pasillo, tus marcas favoritas pondrán miles de productos en liquidación. Luego, el sábado 30 desde las 4 p.m. podrás disfrutar de una tarde de rock al ritmo de Zetha Rock Band. Ellos serán los encargados de añadir un toque artístico a la fiesta del día del shopping, justo frente a las tiendas Levi's y Puma en la zona outlet. Finalmente, para cerrar con broche de oro, el domingo 1 de octubre llega la "Ruleta Minkera", donde todos los clientes que estén disfrutando del Día del Shopping podrán participar para llevarse diversos premios a casa.

Sin lugar a dudas, son días para aprovechar al máximo e incluso puedes aprovechar para adelantar algunas compras navideñas. Mejor aún si las compras son parte de días de diversión con opciones de gastronomía y entretenimiento. "En el Día del Shopping en Minka queremos que nuestro público encuentre las mejores ofertas, se diviertan y tenga lindas experiencias. Tendremos ofertas, cientos de promociones, música en vivo y premios. Los invitamos a aprovechar esta experiencia con toda la familia y amigos. Minka los espera", señaló Mauricio Ballivián, mall manager de Minka.

### TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

[Atemporal glam: moda inspirada en el rock para perdurar en el tiempo](#)

[Día del Shopping: Use la tecnología a su favor para prevenir faltas de stock en su emprendimiento](#)

[Calzado femenino: Reciba la primavera con coloridos diseños inspirados en la naturaleza](#)

[Latte Makeup: ¿Cómo recrear el maquillaje que es furor en todo TikTok?](#)